

Visita de la Secretaría de la Convención de Diversidad Biológica (CBD)

Durante su visita a las propiedades de Inkaterra y al proyecto de Cabo Blanco, la representante de la Secretaría de la Convención de Diversidad Biológica (CBD), Mónica Kobayashi, conoció todos los proyectos de la ONG Inkaterra Asociación. Catorce días para observar el enfoque holístico por el cual se rige Inkaterra, con el principal objetivo de mejorar la calidad de vida de todo ser viviente. Un modelo replicable que promueve la investigación científica para la conservación de la biodiversidad, la educación y el desarrollo sostenible de las comunidades locales.



El equipo de Inkaterra Asociación mostró a la representante del CBD todos los proyectos desarrollados en las áreas de influencia. Por ejemplo, en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel, se pudo apreciar la colección de 372 especies de orquídeas nativas y el banco genético para la repoblación del bosque de nubes en caso de emergencia; y el Centro de Conservación del

Oso Andino, que estudia la preservación de la única especie de oso proveniente del Hemisferio Sur. Mientras que en Inkaterra Reserva Amazónica e Inkaterra Hacienda Concepción, sorprendieron los inventarios de flora y fauna, como también el Inkaterra Canopy Walkway y los proyectos agroforestales que benefician a las poblaciones locales con la producción de cacao y castaña. Asimismo, se expuso ante Mónica Kobayashi el desarrollo de actividades eco-amigables como la observación de aves, un nicho que Inkaterra promueve ya que 747 especies han sido registradas dentro de sus propiedades.



También se visitó el proyecto que Inkaterra viene desarrollando en Cabo Blanco, donde la compañía ha propuesto ante el Ministerio del Ambiente la declaración de la primera reserva marina del Perú y donde se promueve la capacitación de las comunidades locales en ecoturismo y pesca sostenible. "Visitar el proyecto de

> INKATERRA <

AUTHENTIC NATURE TRAVEL IN PERU
SINCE 1975

Cabo Blanco y la construcción de las terrazas en medio del desierto me hizo comprender que el imposible puede ser posible. La grandiosidad y el formato de las terrazas me hicieron imaginar cómo hubiera sido en la época de los Incas”, destacó Mónica Kobayashi en un mensaje a Inkaterra Asociación.



De acuerdo al Gerente General de Inkaterra Asociación, José Purisaca, lo que más sorprendió a la representante del CBD fue la manera cómo Inkaterra y la ONG Inkaterra Asociación establecen alianzas estratégicas con los sectores público y privado para llevar a cabo proyectos que preservan la biodiversidad y dan valor agregado a las comunidades a través del ecoturismo.

“Me despido del Perú con mi corazón renovado, lleno de esperanza de que sí, es posible soñar y construir un mundo mejor”, señaló Mónica Kobayashi.